

De nouvelles violations du cessez-le-feu sont signalées en Ukraine



Moscou, 11 septembre (RHC-ANS) L'artillerie de l'armée de Kiev a ouvert le feu dans la région de Donetsk, dans l'Est de l'Ukraine, au cours de la nuit dernière et malgré le cessez-le-feu signé la semaine dernière.

Pour sa part, le président du Conseil suprême de la République de Donetsk, Boris Litvino, a annoncé que cet État autoproclamé frapperait monnaie. Le leader fédéraliste a également avancé l'hypothèse de l'utilisation du rouble pendant la période de transition, en lieu et place de la monnaie ukrainienne.

Par ailleurs, l'Union Européenne a annoncé que les nouvelles sanctions adoptées contre Moscou pour sa prise de position dans le conflit ukrainien, seront publiées dans le Journal Officiel. Ces nouvelles restrictions, qui entreront en vigueur dès leur publication, limitent l'accès des grandes entreprises russes aux marchés européens, dans les domaines de la défense et des hydrocarbures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33336-de-nouvelles-violations-du-cessez-le-feu-sont-signalees-en-ukraine>



Radio Habana Cuba